

## Mehr als eine $\frac{3}{4}$ Millionen Sprünge

### Seilsprung-Challenge an der Comeniusschule

Um unseren Körper fit und gesund zu halten, nahmen die Schülerinnen und Schüler der Comeniusschule im Zeitraum vom 5.– 31. März 2025 an der Seilsprung-Challenge teil. Egal ob beidbeinig, einbeinig, vorwärts oder rückwärts, gezählt wurde jeder Sprung! So sah man einige Kinder schon morgens vor der Schule oder in den Bewegungspausen fleißig springen. Aber nicht nur die Kinder, sondern auch viele Familienmitglieder, die Lehrerinnen und unsere Sekretärin sammelten mit.

Insgesamt schafften wir so unglaubliche **762443 Seilsprünge!**

Die beste Springerin der Schule war *Mathea Auth* aus der Klasse 3a mit **15400 Seilsprüngen**. Bester Springer der Schule war *Benedikt Nüchter* aus der Klasse 3b mit **20125 Seilsprüngen**. Für den Einsatz gab es wundervolle Pokale für alle Klassensieger.

Herzlichen Glückwunsch!

Danke für das große Engagement  
sagt das Sportteam der Comeniusschule ☺

